

## 新型コロナウイルス感染症拡大防止に向けての取組

一般社団法人日本スポーツウエルネス吹矢協会  
事務局長 小田部文俊

2020年3月20日付でスポーツ庁より

「【事務連絡】各種スポーツイベントの開催に関する考え方について」（下記 URL）が発信されました。

この内容を踏まえ、以下のご協力をお願い致します。

### 1、大規模イベント

全国的なあるいは都道府県を超えて人が集まる大会等については、今のところ行わない。県大会のような多くの人が一か所に集まるようなイベントも今のところは自粛する。

### 2、会議・練習会・体験会等

主催者に任された形になりますが、判断には地域差があると考えます。都道府県や市区町村の状況や方針・考え方等を踏まえ、くれぐれも慎重な判断をお願い致します。尚、練習会や体験会を行う場合は、先にご紹介しました「新型コロナウイルス肺炎の流行に伴い、スポーツウエルネス吹矢を行なうにあたっての注意事項」を参考にして、十分な対策を講じたうえで活動していただきますようお願いいたします。念には念を入れた対策をお願い致します。

また、状況によりいつでも中止できるような体制をつくっていただきますようお願いいたします。

### 3、協会本部について

東京都知事より、オーバーシュートやロックダウンを起こさないために、都民に対して4月12日までの3週間、換気の悪い密閉空間、多くの人の密集、近距離での会話や発声が生じる行動を避けるよう要請がありました。

これを踏まえ、少なくとも4月12日までの間は

- ① 協会本部の短縮営業（現体制）
- ② テレワークの推進
- ③ 協会本部教室の休業

を継続いたします。

ご理解の程、宜しく願い申し上げます。

[https://www.mext.go.jp/content/202000320-mxt\\_kouhou01-000004520\\_1.pdf](https://www.mext.go.jp/content/202000320-mxt_kouhou01-000004520_1.pdf)